侧台而过加渡中学校



本校は、旧泉市の7番目の中学校として昭和56年4月に開校し、本年度で43年目を迎える学校です。「未来を拓く力の育成〜豊かな心・確かな学力・健やかな体・危機対応力〜」という学校教育目標の下、「夢と希望を持ち、自らの可能性に挑戦する生徒」を目指し、加茂小学校、虹の丘小学校、野村小学校等を卒業した335名が学んでいます。

加茂中ニュース

中総体で活躍した加茂中生。

今年度は野球部、サッカー部が他校との合同チームでしたが、抜群のチームワークで熱戦を繰り広げました。 どの部も競技に誇りを持ち練習の成果を発揮し、また 熱のこもった応援で競技を大いに盛り上げてくれました。









学被行事和介

★入学式

桜の花が咲き誇る中、122 名の新入生を迎えることがで きました。



★2学年 野外活動

「MISSON〜経験値と絆を獲得せよ」をテーマに気仙沼市、南三陸町方面へ野外活動に出かけました。



★3学年 修学旅行

東京方面へ2泊3日で行き SDG'sの学習や、企業訪問、江戸 の伝統文化を学んだり、ディズ ニーランドに行ったり、実りある 修学旅行となりました。



★合唱コンクール

校内合唱コンクールが日立システムズホール仙台で行われました。各クラス心のこもった歌声が響きました。



★文化発表会

今年度からステージ発表と展示発表に分けて開催しました。 私服登校という初めての試みもあり、生徒全員が楽しめる文化 発表会となりました。

我が校の『ありがとうを伝えたい人』は、部活動の顧問をされている先生方、外部コーチの 方々です。

通常の授業や仕事を終えてから教えてくださり、土日も精力的に指導してくださるおかげでたくさんの競技が県大会、東北大会等へ出場できるまでになりました。これは子どもたちの日々の努力の成果もありますが、教えてくださる方々の指導のおかげだと思います。

